

Senioren Union

Aschendorf-Hümmling wählt neuen Vorstand und nimmt Ehrungen für langjährige Vorstandstätigkeit vor.

Surwold, 07. November 2025

Surwold. „Der Landesverband Niedersachsen ist stolz auf euch“, sagte der Landesvorsitzende der Senioren-Union (SU) Niedersachsen, Rainer Hajek, anlässlich der Mitgliederversammlung des Kreisverbandes Aschendorf-Hümmling. Mit derzeit 278 Mitgliedern gehört der Kreisverband zu den größten in Niedersachsen – und verzeichnet weiterhin Zuwachs. Im Rahmen der Zusammenkunft wurde der Vorstand neu aufgestellt, zudem ehrte man verdiente Mitglieder für langjährige ehrenamtliche Arbeit.

In seinem Jahresrückblick berichtete Kreisvorsitzender Ewald Bruns über die vielfältigen Aktivitäten des vergangenen Jahres. Mehr als 1.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer hätten sich 2025 zu Veranstaltungen der SU angemeldet. Das sei ein großer Vertrauensbeweis für den Vorstand. Die Senioren-Union wird sich noch im Dezember in der Historisch-Ökologischen Bildungsstätte Papenburg mit fachkundiger Unterstützung dem Thema „Künstliche Intelligenz und sichere Nutzung von Smartphones und Tablets“ widmen. An der Adventsfeier am 12. Dezember nimmt der neue Bundesvorsitzende der Seniorenunion Hubert Hüppe teil. Bruns kündigte auch für das kommende Jahr wieder ein abwechslungsreiches Programm an.

Höhepunkte des neuen Veranstaltungsjahres sind unter anderem eine Informationsveranstaltung im Landwirtschaftsmuseum Rhede, der Besuch der Sportschule Emsland, eine Führung durch das neue Unterkunftsgebäude, ein Besuch des Polizeikommissariats Papenburg mit Informationen zur Kriminalstatistik und zu Präventionsmaßnahmen, eine Mitgliederfahrt nach Offenburg, Betriebsbesichtigungen sowie ein politischer Abend im Rahmen der Kommunalwahl 2026.

Im Vorstand des Kreisverbandes kam es zu personellen Veränderungen. Die bisherigen Mitglieder Wilhelm Masbaum, Walburga Wübben und Bernd Tegederstellten sich nicht zur Wiederwahl. Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- Vorsitzender: Ewald Bruns
- Stellvertretende Vorsitzende: Heinz Haarmann und Heinz Koop
- Mitgliederbeauftragte: Frigga Arnold-Schink
- Beisitzer: Bernd Busemann, Ludwig Wilkens, Gerd Hanekamp, Bernd Meyer und Christa Steenken.



Bild, (von links) Gerd Hanekamp, Ewald Bruns, Heinz Haarmann, Christa Steenken, Heinz Koop, Frigga Arnold-Schink, Bernd Schmitz, Bernd Busemann und Ludwig Wilkens.

Für ihr langjähriges Engagement im Vorstand der Seniorenunion wurden Wilhelm

Masbaum, Walburga Wübben und Bernd Tegeder besonders gewürdigt. Laudator Heinz Haarmann hob ihren großen Einsatz und ihren Beitrag zum erfolgreichen Wirken des Verbandes hervor. Schriftführerin Walburga Wübben und Beisitzer Bernd Tegeder erhielten aus den Händen von Landesvorsitzendem Rainer Hajek die Ehrennadel des Landesverbandes Niedersachsen. Der bisherige stellvertretende Vorsitzende und „Reiseleiter“ Wilhelm Masbaum, der bereits Träger dieser Auszeichnung ist, wurde zusätzlich mit einer Urkunde geehrt.



Langjährig tätige Vorstandsmitglieder der Senioren-Union Aschendorf-Hümmling wurden geehrt. Das Foto zeigt (von links): Kreisvorsitzenden Ewald Bruns, Landesvorsitzenden Rainer Hajek, die verabschiedeten und geehrten Vorstandsmitglieder Wilhelm Masbaum, Walburga Wübben und Bernd Tegeder sowie Laudator Heinz Haarmann. Fotos-Lambert-Brand.